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Сухоставец Сергей Владимирович
 «Незаконное использование» и «контрафакт» в контексте развития современных способов исполь-

зования произведений
В статье отмечается, что актуализация понятийного аппарата, применяемая в сфере защиты прав интел-

лектуальной собственности, в частности авторских и смежных прав, в последние годы не осуществлялась. 

В качестве примера рассматривается проблема использования понятия «контрафакт», ограниченного 

случаями, когда нарушение связано с выпуском или распространением экземпляров произведений на 

материальных носителях. Отмечается, что данный термин имеет важное психологическое и правоори-

ентирующее значение ввиду своей традиционности и своего морально-этического подтекста. Автор 

обосновывает вывод о необходимости дальнейшей разработки понятийного аппарата, необходимого 

для обеспечения высокого уровня охраны и защиты прав на результаты интеллектуальной деятельности 

в современных условиях.
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“Illegal Use” and “Counterfeit” within the Framework of the Development of Modern Means of Use of Works
The article notes that the actualization of the conceptual apparatus used in the protection of intellectual property 

rights, in particular copyright and related rights, has not been carried out in recent years. As an example, the 

problem of using the concept of ‘counterfeit’, limited to cases where the violation is associated with the production 

or distribution of copies of works on tangible media, is considered. It is noted that the term has an important 

psychological and law-enforcement significance due to its traditional and moral and ethical connotations. The 

author concludes that it is necessary to further develop the conceptual apparatus necessary to ensure a high level 

of protection and defense of the rights to the results of intellectual activity in modern conditions.
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